

活動名：第8回福島空港公園杯フットサル大会

日 程：平成26年10月18日（土）～19日（日）

会 場：福島空港公園 緑のスポーツエリア

参 加：FC Allez トップ6クラス 7名

帯 同：熊坂コーチ

報 告：熊坂コーチ

結 果：優勝（16チーム参加）

予選リーグ

○アクティーバ会津 ○富田セカンド ○FCグラート

決勝トーナメント

○喜多方東コラソン ○ボアピスタ Jr ○常葉

10月18・19日に福島空港公園で開催されました第8回福島空港公園杯少年フットサル大会に参加しました。

今回は2チーム出場枠がありましたのでT6クラスをFCアーレ、FCアーレセカンドの二つに分けて出場しました。私はFCアーレを担当しました。

今大会は今年初めてのフットサル大会でした。これからフットサルの大会に移行していく事も踏まえ選手達には「全員攻撃・全員守備」「攻守の切り替えの早さ」そして8人制からも続けている「1対1の勝負に勝つ」「積極的なシュート」「全試合で全力でプレーする」という事を約束して試合に挑みました。

初日・予選リーグ

アーレ 1-0 アクティーバ会津

アーレ 8-1 富田セカンド

アーレ 8-0 FCグラート

※グループ1位・決勝トーナメント進出

初戦は試合開始早々から高い位置でプレッシャーをかけてボールを奪いシュートを打ち素晴らしいプレーを見せてくれました。しかしシュートが中々決まらず苦しい試合でした。何とか1点を取った後も相手のカウンターに冷やりとさせられましたがDFの集中力とキーパーのファインセーブで何とか逃げ切り勝利しました。

2戦目は体も緊張もほぐれて素晴らしいプレーで得点を重ねました・・・が点差が開いてからは強引なドリブルや適当なパス、精度の低いシュートと集中力散漫なプレーが見られました。約束していた事が出来ていなかったのがハーフタイムに一喝しました。

勝利はしたものの正直、納得のいく試合ではありませんでした。

3戦目の前に選手達には明日に繋がる試合をしようと話をしました。トーナメントは負けてしまったら皆が目標にしている優勝は達成出来ない。気を抜かずに最初から最後まで全力でプレーしようと約束しました。

選手達は一つ一つのプレーを大事にし最後までしっかりと戦い勝利しました。



## 2日目・決勝トーナメント

アーレ 5-2 喜多方東コラソン

準決勝

アーレ 5-1 ボアビスタ Jr

決勝

アーレ 10-2 常葉

決勝トーナメントは点差以上に厳しい戦いの連続でした。

準決勝の前半ではボアビスタさんの華麗なパスワークと幅を使った攻撃にボールの奪いどころが中々見つからず防戦一方でした。集中力を切らさずに何とか前半を1対1で折り返しました。ハーフタイムにボールを奪いにいくポイントを伝えて臨んだ後半。選手達はしっかり理解し、見事に対応してくれました。自分達でボールを保持する時間が増えてからは攻撃にもリズムが生まれて見事に勝利しました。

決勝戦もフィジカルの高い常葉さんに早い時間に先制される苦しい展開でした。しかし選手達は下を向く事なく試合前に伝えたDFの約束事を必死に続けてくれました。ボールを奪ってからのショートカウンターで得点を重ねて前半を7対2で折り返しました。

得点差が開いても後半も気を抜かずに最後までしっかりとプレーし見事に優勝しました。

優勝おめでとう！

みんなの意識が高くて素晴らしいプレーの連続でした。

ハーフタイムのアドバイスをすぐに実践できる理解力と適応力の高さに驚かされました。

この優勝を自信にこれからも頑張ろう！



今回の優勝はアーレT6選手全員で勝ち取ったという事を忘れないで下さい。

決勝戦前の全員での円陣。

試合中ベンチでの力強い応援。

T6選手全員で戦っているという事を強く感じられたのではないかと思います。

優勝した瞬間にベンチから全員がピッチへ走っていき一緒に喜んでいる姿にはとても感動させられました。

今回は出場枠が2チームだったから分かれて戦いましたがアーレの仲間として思いは一つですね。

今回のチーム分けはコーチ会議で熟慮した結果決まりました。

沢山の試合経験、そして選手達が最も力を発揮出来るメンバー構成という観点を重視して選びました。

FCアーレもFCアーレセカンドも一人一人が責任と誇りを持ってプレーしてくれていました。

私の担当したFCアーレの選手の中には決勝トーナメントで対戦相手や試合展開により出場時間が短かった選手も出てしまいましたが・・・すみません。しかし2日間を通してみれば両チームとも沢山の経験を積む事が出来たと思います。大会中に成長している選手達の姿を見る事が出来て2チーム出場で本当に良かったと思います。

このような素晴らしい大会を開催して頂きました福島県都市公園緑化様、ありがとうございました。張り替えた素晴らしい芝の上でプレー出来る選手達はとても幸せでした。また来年も開催して下さい。宜しくお願いします。

大会関係者の皆さまお世話になりました。各チームに特徴があり勉強させて頂きました。ありがとうございました。また何処かの会場でお会いした時は宜しくお願いします。

2日間ご声援頂きましたご父兄の皆様ありがとうございました。試合時間が違う時には両チームを応援して下さい。またご父兄の皆様のおかげで温かさを感じました。これからも温かくアーレを見守って下さい。

また指導者が少なく審判等のお手伝いをして頂きすみませんでした。

これからも皆様のご理解とご協力をお願いします。

応援に来てくれたOBのみんな、2日目に練習が終わってから応援に駆け付けてくれた他クラスの選手のみんなありがとう！

みんなの応援でT6選手達は頑張る事が出来ました。

これからもアーレの仲間として共に力を合わせて頑張りましょう。

